

# Presseinformation

9. Dezember 2014

**Sieg in der Kategorie „Budget Car“**

**Honda Jazz zum „Frauenauto des Jahres 2014“ gewählt**

Frankfurt am Main – Ausgezeichneter Kleinwagen: Der Honda Jazz ist das „Frauenauto des Jahres 2014“ in der Kategorie „Budget Car“. Internationale Motorjournalistinnen aus 15 Ländern, darunter neun aus Europa, wählten den Jazz zum wirtschaftlichsten Fahrzeug des Jahres.

Bewertet wurden die für das „Frauenauto des Jahres“ („Women’s World Car of the Year“) nominierten Automobile nach Kriterien wie Design und Funktionalität, Attraktivität, Laderaum und Fahrkomfort. Ebenfalls in die Bewertung mit ein flossen das „Sex-Appeal“ und das Kosten-Nutzen-Verhältnis. Faktoren, die für weibliche Autokäufer aus Sicht der Jurymitglieder einen besonders hohen Stellenwert haben.

Der „Women’s World Car of the Year“-Award wird bereits zum fünften Mal vom neuseeländischen Women’s World Magazin vergeben. Die Journalistinnen wählen ihre Favoriten in sechs Kategorien – Familien-, Sport- und Luxuswagen sowie SUV, umweltfreundlichstes und wirtschaftlichstes Auto.

„Honda kann stolz auf diese Leistung sein, denn es ist äußerst schwierig, einen Platz auf unserer Nominierungsliste zu ergattern. Motorjournalistinnen sind sehr anspruchsvoll. In einer unserer Kategorien zu gewinnen ist etwas ganz Besonderes“, erklärt Sandy Myhre, CEO und Gründerin des „Women’s World Car of the Year“. Ingo Nyhues, General Manager Car bei Honda in Deutschland, ergänzt: „Es freut uns sehr, dass der Jazz in der Kategorie ‚Budget Car‘ gewinnen konnte. Auch in Deutschland schätzen viele Autofahrerinnen die dynamischen Fahreigenschaften und die Wirtschaftlichkeit des Jazz, die diese Auszeichnung unterstreicht.“

# Presseinformation

Derzeit ist der Jazz mit einem sparsamen 1,2-Liter- und 1,4-Liter-i-VTEC-Motor sowie mit dem hocheffizienten IMA-Hybridsystem (IMA steht für Integrated Motor Assist) verfügbar.

Die Auszeichnung zum „Frauenauto des Jahres 2014“ geht der Einführung des neuen Modells in Europa voraus, das im Sommer 2015 auch in Deutschland in den Handel rollt. Die dritte Generation des beliebten Kleinwagens basiert auf Hondas neuer globaler Plattform für Klein- und Kompaktmodelle. Die zentrale Anordnung des Kraftstofftanks, die bereits im aktuellen Modell, beim Honda Civic und im kommenden Honda HR-V zu finden ist, wird beibehalten. In Verbindung mit den Honda Magic Seats® bietet das platzsparende Konzept ein Maximum an Variabilität und mehr Platz im Innenraum. Im neuen Honda Jazz kommt zudem ein neuer i-VTEC-Benzinmotor der „Earth Dreams Technology“-Antriebsgeneration zum Einsatz.



Neuer Jazz kommt im Sommer 2015 in den europäischen Handel  
(Abbildung zeigt Prototyp)

Weitere Informationen zum Honda Jazz und anderen Modellen von Honda sind unter [www.honda.de/automobile/](http://www.honda.de/automobile/) verfügbar.

# Presseinformation

*Kraftstoffverbrauch **Jazz Hybrid** in l/100 km: innerorts 4,6; außerorts 4,4; kombiniert 4,5; CO<sub>2</sub>-Emission in g/km: 104. Kraftstoffverbrauch **Jazz** in l/100 km: innerorts 6,9-6,6; außerorts 4,9-4,6; kombiniert 5,6-5,3. CO<sub>2</sub>-Emission in g/km: 129-123. (Alle Werte gemessen nach 1999/94/EG.) Weitere Informationen zum offiziellen Kraftstoffverbrauch und zur offiziellen spezifischen CO<sub>2</sub>-Emission neuer Personenkraftwagen können dem „Leitfaden über den Kraftstoffverbrauch, die CO<sub>2</sub>-Emissionen und den Stromverbrauch neuer Personenkraftwagen“ entnommen werden, der an allen Verkaufsstellen und bei DAT Deutsche Automobil Treuhand GmbH, Hellmuth-Hirth-Straße 1, 73760 Ostfildern, unentgeltlich erhältlich ist.*

*Den **neuen Honda Jazz** gibt es bisher als noch nicht serienreifen Prototyp. Er ist in Deutschland noch nicht erhältlich. Daher können auch noch keine Angaben zu CO<sub>2</sub>-Emissionen und Kraftstoffverbrauch gemacht werden.*